
GRUPO PARLAMENTAR 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA REGIONAL DOS AÇORES 

 
REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL 

 
 
“Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Regional dos Açores 

Considerando que: 

Os contrastes leiteiros têm importância preponderante no desenvolvimento, na 

produção e na qualidade do leite. 

Continuam a realização dos contrastes leiteiros em S. Miguel e na Terceira. 

O contraste leiteiro foi interrompido no Faial há cerca de 2 anos, depois de ter 

dado frutos muito positivos. 

Este o facto mais preocupante para o PCP: a falta de contraste leiteiro no Faial, 

ou a sua interrupção, põe em causa o trabalho já feito e o desenvolvimento das 

potencialidades existentes nas explorações de leite. 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, solicita-se ao 

Governo Regional, com urgência, as seguintes informações: 

1º - Pensa o Governo Regional retomar os contrastes leiteiros no Faial? Em caso 

afirmativo, quando? 

2º - As análises laboratoriais dos referidos contrastes serão realizadas no Faial? 

Ou, apenas, será feita a colheita de amostras de leite para posteriormente enviar 

ao SERCLA? 

 

Com respeitosos cumprimentos. 

Açores,   20 de Fevereiro de 2001” 

 

O Grupo Parlamentar do PCP, José Decq Mota e Paulo Valadão” 
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